

D 45 EL SALVADOR: TRACT DIFFUSE A L'OCCASION DE L'ACCESSION DU COLONEL MOLINA A LA PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE (1er juillet 72)

Un groupe de chrétiens invite à la réflexion tous les hommes de bonne volonté du pays.

La soif de pouvoir qui existe dans les milieux politiques de notre société a été la cause des récentes luttes électorales. On a menti au peuple et on s'est servi de lui.

La hiérarchie de l'Eglise Catholique a parlé par l'intermédiaire d'un évêque, et de nombreux prêtres ont parlé d'injustice. Mais la majorité se tait devant l'oppression et la persécution dont le peuple est la victime. Les élections ont été manifestement frauduleuses et le coup d'état a été l'occasion d'une plus grande oppression et d'un plus grand mensonge de la part de ceux qui font tout pour demeurer au pouvoir.

Malgré l'oppression dont le peuple est la victime, malgré la diffamation déclenchée contre certains prêtres et la mort de nombreuses personnes sans défense, les évêques, représentants de l'Eglise Catholique, rendent visite à M. Molina et sont photographiés en sa présence; ils pactisent avec lui, et oublient la souffrance et les deuils du peuple du Salvador; ils se séparent ainsi du peuple de Dieu.

M. Molina va accéder le 1er juillet à la Présidence de la République, et cela contre la vérité, car ce n'est pas lui que le peuple a élu. Trois évêques seront présents à la cérémonie; ils savent clairement que ce monsieur et ses collaborateurs sont coupables de nombreux assassinats, d'incendies, d'emprisonnements, de disparitions, etc...; ils savent que, en se refusant à dire la vérité et à résister au mal, leur présence les coupe de leur peuple et signifie une bénédiction du mal.

Chrétiens et hommes de bonne volonté! Devant ce fait regrettable, et fidèles à l'enseignement du Christ, NOUS AFFIRMONS:

- 1- Les évêques ne sont pas toute l'Eglise, et dans le cas présent, ils ne sont pas les interprêtes fidèles des sentiments et des pensées du peuple chrétien et encore moins des pauvres.
- 2- Cette dénonciation est faite par amour pour le peuple et pour la vérité.
- 3- De nombreux chrétiens et prêtres ont envoyé des lettres aux évêques pour leur dire qu'ils refusaient toute attitude de complicité ou d'abandon, et qu'ils dénonceraient cela pour donner leur appui à toute attitude courageuse.

Nous invitons tous les chrétiens et tous les hommes de bonne volonté, les vrais habitants du Salvador, à faire du 1er juillet un jour de REPARATION, de PRIERE et de PENITENCE: pour tant de tromperies, pour tant de morts, de persécutions, d'incendies, d'incarcérations; pour la loi martiale, pour les vengeances personnelles, pour la peur qui règne, pour l'avenir incertain qui nous attend, pour ceux qui ont trahi le peuple, pour les prisonniers politiques, pour les exilés et pour les lâches. Tout cela est un péché de lèsepatrie: contre les habitants du Salvador et contre la souveraineté du peuple.

HABITANT DU SALVADOR: REFLECHIS A CE QUE TU PEUX FAIRE POUR TA PATRIE. FAIS CIRCULER CE TRACT. NE RESTE PAS INACTIF.

Pour une Eglise sans privilèges et engagée aux côtés du peuple. Pour une patrie meilleure et libre.